## STUTTGARTER NACHRICHTEN

http://www.kornwestheimer-zeitung.de

Kornwestheim

## Lurchi kommt in seine Heimat

Von red, aktualisiert am 21.06.2017 um 19:20



Lurchi ist unter den Hammer gekommen. Foto:

Bei 10000 Euro fiel gestern der Hammer: Für diesen Preis hat gestern Abend ein Kornwestheimer Rechtsanwalt das alte Lurchi-Heft im Aktionshaus Gärtner in Bietigheim-Bissingen ersteigert. Zuzüglich des fälligen Aufgeldes berappte er insgesamt 12200 Euro für den Salamander-Comic, über dessen wirkliches Entstehungsdatum Kenner allerdings uneinig sind. Der bisherige Eigentümer erklärt, es handele sich um das erste Lurchi-Heft aus dem Jahr 1937, den Recherchen des Lurchi-Forschers René Granacher zufolge müsste es sich wegen minimaler Abweichungen um eine Neuauflage aus dem Jahr 1952 handeln.

Wie auch immer - gleich mehrere Sammler hatten Interesse an dem Heft, dessen Außenseite in Sütterlin, das innen aber in lateinischer Schreibschrift gedruckt wurde, und überboten sich von Mal zu Mal. An den Start gegangen war das gute Stück zu einem Einstiegs-Bieterpreis von 2000 Euro. Auf der Rückseite trägt das Heft mit dem Titel "Das lustige Salamanderbuch" die Werbung von Schuh-Schantz aus Kornwestheim. Der Bruder des bisherigen Besitzers des Heftes hatte übrigens 1937 im Alter von einem Jahr seine ersten Schuhe genau in Schuhhaus erworben und dabei das Lurchi-Heft erhalten.

Ebenfalls einen neuen Besitzer fand bei der gestrigen Versteigerung die 70-Kreuzer-Marke Württembergs für 56120 Euro und die Audrey-Hepburn-Briefmarke für 150060 Euro.